

## JUSTICIA

## Ex conductor de Hoy, es vinculado a proceso

Luego de declarar que las medidas de protección con las que cuenta su ex pareja, respaldadas por la Ley de Acceso a las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, le impiden hablar acerca de la batalla legal que enfrentan, Patricio Cabezut dijo que evitará dar cualquier tipo de comentarios, mientras siga el oceso por abuso que se le sigue. A Cabezut se le investiga luego de que su ex esposa, **Aurea Zapata**, lo denunció en **2021** por presunta violencia intrafamiliar y hace unos meses por presunto abuso contra sus hijas. El acusado tiene seis meses para presentar

## **DERECHOS HUMANOS**

pruebas complementarias que puedan demostrar su presunta inocencia.

## Al: China intimida a sus estudiantes en el extranjero

En su informe publicado hace unas horas, Amnistía Internacional indicó que los estudiantes chinos en el extranjero son víctimas de continua "vigilancia" por el régimen, en un intento por acallar y evitar que se involucren en cuestiones consideradas como "delicadas" a nivel político para Beijing. Alumnos aseguran que han sido amenazados por el Gobierno con la posible revocación del pasaporte, el despido, la imposibilidad de acceder a ascensos y prestaciones de jubilación e incluso la limitación de la libertad física.

## SEGURIDAD PÚBLICA Investigan pollería por muerte de dos menores intoxicados

Tras la muerte de dos menores que ingirieron alimentos pedidos por aplicación, un restaurante que ofrece pollos asados fue suspendido y es resguardado por policías municipales de Escobedo. Esta sucursal de venta de comida se encuentra en la Plaza Girasoles, sobre la avenida Raúl Salinas del municipio ya mencionado, donde se puede observar como la entrada está acordonada y con sellos de suspensión 

## NACIONAL

AGUSAII U



## tribunales contra Casar por reactivación de pensión

Luego de que un juez ordenó a Pemex reactivar el pago de pensión por viudez a la analista y presidenta de Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, María Amparo Casar, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que impugnarán esta decisión. En su conferencia mañanera de hace unos minutos, López Obrador reprochó la decisión del juez y dijo que este caso 'que sucedía hasta "es parte de lo mismo" antes de que llegara a la Presidencia: "Había un régimen de corrupción, sin duda, de injusticias, de privilegios, era el gobierno de una minoría con fachada de democracia (...) ellos se servían con la cuchara grande, se sentían los dueños de México". El amparo a favor de Casar llega después de que el director de Pemex, Octavio Romero, acusó a la presidenta de MCCI de haber sido cómplice de un caso de corrupción en contra de la empresa estatal por 31 millones de pesos. INTERNACIONAL

## China liberará a periodista que informó sobre el COVID

En unas horas se espera que las autoridades chinas<u>liberen a la periodista</u> ciudadana encarcelada durante cuatro años por documentar las primeras fases del brote de Coronavirus desde la ciudad de Wuhan, en 2020. La ex abogada fue detenida en mayo de 2020 y se declaró en huelga de hambre a fines de junio, según documentos judiciales, la policía le ató las manos para alimentarla a la fuerza con una sonda y en diciembre de 2020, un tribunal de Shanghái la condenó a cuatro años de prisión por "buscar pelea y provocar problemas".



Borda Atlante su tercera estrella en Liga de Expansión Los Potros de Hierro lograron el tricampeonato, al coronarse nuevamente campeón, ahora a costa de los Leones Negros, a los que derrotaron 2-1 en el Estadio Jalisco. El cuadro Azulgrana se repuso de irse abajo en el marcador con gol de Miguel Vallejo, haciendo la remontada con tantos de Rafael Durán y Ronaldo González. mientras tanto, en el máximo circuito se definieron las semifinales que enfrentarán al América contra Chivas y Cruz Azul contra Rayados.

# **CULTURA**

Celebran restauración de 'Las Meninas', a 4 décadas En 1984, John Brealey tenía una misión: salvar **Las meninas**. <mark>El cuadro había</mark> sobrevivido a un incendio, el del Alcázar de Madrid en la Nochebuena de 1734 al ser arrojado por la ventana, y a la Guerra Civil, tras ser trasladado en diciembre de 1936 a Valencia, Cataluña y acabar en 1939 en Ginebra. Para recordar los 40 años de la restauración, el Prado, organizó un coloquio

